

CANDIDATOS A ALCALDES EN SANTIAGO CENTRO

Todos en contra: Cárcel hermana a Hassler, Desbordes y Duque

Quieren una nueva cárcel de alta seguridad para la Región Metropolitana, como la anunciada por el Presidente Gabriel Boric la semana pasada, pero no en Santiago Centro, donde van como candidatos a alcaldes en octubre. Y en eso se unieron todos: desde la alcaldesa PC a la reelección, Iraci Hassler, pasando por el RN Mario Desbordes, hasta el independiente Aldo Duque, apoyado por el Partido Social Cristiano. Con algunas diferencias, los argumentos son similares.

Hassler: “Zona de sacrificio”

Para Hassler es delicado que en el sector de Pedro Montt, donde está el Centro de Justicia y otras cárceles, como Santiago Uno y la ex CAS, se quiera construir un “barrio penitenciario”. “Va en contra de la lógica urbana... Esta medida improvisada, anunciada por el ministro Cordero, va en contra de las mejoras en seguridad... Esto sería un autoatentado del Estado chileno... Estamos hablando de un barrio histórico, residencial... se consolida una idea que es grave, que es pensar en zonas de sacrificio”, planteó.

Desbordes: Justicia telemática

“No es efectivo el argumento del subsecretario de Justicia (Jaime Gajardo, PC) de

que estos internos se van a trasladar al Centro de Justicia, disminuyendo el riesgo de fuga en los traslados, porque por ejemplo, los detenidos del múltiple homicidio en Lampa les corresponden a los juzgados de Colina y habría que trasladarlos hasta allá”, dice Mario Desbordes, quien concuerda con Hassler en que “los procesos de reos de alta peligrosidad debieran ser telemáticos”. También alega que el barrio de Pedro Montt ya está saturado de visitas a los reos y según sus cálculos con 500 internos más llegarían unas 1.500 personas adicionales a la semana, “muchas buenas, pero también muchos delincuentes”. Sin embargo, no comparte con Hassler que haya improvisación de Cordero, porque “ha hecho muchos anuncios coherentes”.

Duque: Fugas de película

Para Duque, la idea es “una soberana estupidez”, porque “desconoce” el poder de fuego del nuevo crimen organizado. “Un intento de rescate del Tren de Aragua es factible y pretende instalarse esta cárcel cerca de la Autopista del Sol, que es un lugar ideal para planificar una fuga porque es de alta velocidad con muchas salidas y además tienes centros poblacionales justo al lado de la unidad penal, lo que le da cobertura poblacional a un comando del Tren de Aragua. A los 500 internos más peligrosos de Chile no los puedes meter en un centro urbano”, cierra.

